

泉区職員の新型コロナウイルス感染について

泉区福祉保健センター職員が、新型コロナウイルスに感染していることが確認されました。

職場の消毒は12月23日（水）に実施済みです。

当該職員は、常に勤務中にマスクを着用しており、市民対応業務はしていません。

また、職場内での濃厚接触者はなく、業務に影響ありません。

引き続き、職場内の消毒や換気を実施しながら、業務運営を行ってまいります。

1 当該職員に関する情報

(1) 年代：50歳代

(2) 性別：男性

(3) 職種：事務職員

(4) 居住地：神奈川県（市外）

(5) 経過：

当該職員は12月23日（水）に新型コロナウイルス感染者の濃厚接触者として保健所から連絡を受けたため、12月24日（木）にPCR検査を受け、12月25日（金）に陽性であることが判明しました。なお、発症日は12月24日（木）となり、症状は軽症です。

(6) 当該職員の状況

12月22日（火）出勤（鼻炎症状、医療機関受診）

23日（水）出勤（症状なし）

業務終了後、保健所から連絡を受ける

24日（木）休暇（症状なし）、医療機関受診、PCR検査実施

25日（金）休暇（症状なし）、陽性判明

※現在、入院調整中

2 市職員の感染状況（12月26日（土）現在の累計）

89名

お問合せ先

泉区総務課長 岡本 今日子 Tel 045-800-2310